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Esta noche da el pistoletazo de salida
la campaña electoral más insulsa
Elfantasmadeunaaltaabstenciónmarcalosdíaspreviosa lacitade laseuropeas

F.S. Zambrano/ CÁDIZ

Alas doce de la noche de hoy dará
el pistoletazo de salida en la pro-
vincia de Cádiz la campaña elec-
toral más insulsa, algo que viene
siendo la tórnca habitual cuando
de unos comicios europeos se re-
fiere.

E)fantasma de una alta absten-
ción volverá a marcar en la pro-
vincia las dos semanas que prece-
derán a laselecciones fijadas para
el domingo 7 de jUlÚo.Aunque el
objetivo es elegir a la formación
política que, según la opinión de
cada cual, mejor representará los
intereses de España en el Parla-
mento Europeo, a nadie esc~a
que la principal incóglÚta que se
cierne sobre estos comicios es sa-
ber quién se llevará el gato al

agua, si Rodriguez Zapatero
(PSOE) o Rajoy (PP). En el terri-
torio gaditano pasará tres cuartos
de lo rlÚSmo,ya que el Partido So-
cialista aspira a ganar sus sextas

.;elecciones europeas consecutivas
~!rnientrasque el Partido Popular
.'lmhela repetir un triunfo electo-
ral, algo que sólo ha sucedido en
democracia en las mUlÚcipalesde
1995 y en las generales del año
2000.

E) temor a una alta abstención
viene justificado por el hecho de
que en los últimos comicios euro-
peos, celebrados en jUlÚo de
2004, sólo acudió a ejercer su de-
recho al voto el 32,73% del censo
electoral de la provincia. Un año
después, en el referéndum de la
Constitución Europea, ese por-
centajesubió un poco, aunque se

IU centrará la campaña en su
apuesta por el cambio económico

El coordinador provincial de Iz-
quierda Unida (lU), Manuel Cár-
denas, y el responsable provin-
cial de Política Institucional, Ma-
nuel Fernando Macías, presenta-
ron ayer en rueda de prensa los
diferentes actos que conforma-
rán la candidatura con la que es-
te partido se presentará a las
elecciones europeas del próximo
7 de junio. la campaña comen-
zará esta noche, con la simbólica
pegada de carteles, El viernes
recogerán firmas contra la crisis,
el domingo se llevarán a cabo
movilizaciones en Sevilla y el día

30 realizarán el acto principal de
la campaña, al que acudirán Ca-
yo lara, coordinador-general de
IU; Diego Valderas, coordinador
regional; y Willy Meyer. cabeza
de lista de IU al Parlamento Eu-

ropeo. Manuel Cárdenas explicó
la apuesta de Izquierda Unida
por aplicar un cambio en el mo-
delo económico, así como la
creación de un estado fuerte.

Macías, por su parte, dijo que
"lo esencial de estas elecciones

es la participación y acercar Cá-
diz y Andalucía a la Europa de la
globalización social" /MJ.PtREZ

quedó en un escuálido 35,06% de
participación.

De cara a animar al electorado,

los dos principales partidos políti-
cos (PSOE YPP) celebrarán diver-
sos actos sectoriales a lo largo y
ancho de toda la geografia gadi-
tana. En muchos de ellos, ade-
más, participarán primeros espa-
das de la política nacional de am-
bas formaciones políticas. IV, que
ayer presentó su programación,
el PA, que concurre en coalición
con las principales formaciones
nacionalistas del país, y UPyD, el
partido de Rosa DOez, que debuta
en unos comicios europeos, tam-
bién aspiran a arañar el mayor
número de votos.

En cuanto a los candidatos a

ocupar un escaño en el Parlamen-
to Europeo, el ÚlÚCOgaditano con
opciones serias de conseguirlo es
el sanluqueño Willy Meyer, que
repite como cabeza de lista de IV
en unos comicios europeos.

De los actos de inicio de campa-
ña previstos para esta noche, des-
taca elPP, ya que su presidente re-
gional, Javier Arenas, ha elegido
la capital gaditana, en concreto el
Palacio de Congresos, para dar el
pistoletazo de salida.
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JoséAntonio Cabrera es saludado ayer por Roldán tras tomar posesión como diputado proVincial d~l'f1i1.'DEVKENTE

Diputación cierra 2008 con un
superávit de 56~000 euro~ P~fO .

prevé un saldo negativo e~té;)año
ElPPcritica la "ausencia de

gestión" y "la no ejecución" de

todas las partidas para inversiones

Jesús Jaques Nuche / CÁDIZ

La DipUtación de Cádiz cerró el
ejercicio de 2008 con un superá-
vit de algo más de 56.000 euros
y un remanente de tesorería de
1,4 millones, cantidad esta últi-
ma que destinará al ejercicio

",.'m'w:.;~...

presupuestario de 2009, que
concluirá, posiblemente, con un
saldo negativo debido "al es-
fuerzo inversor" que está reali-
zando la institución provincial.
E) balance y las palabras entre-
camilla das corresponden al res-
ponsable del área de Hacienda
de la DipUtación, Francisco Me-
nacho, durante el pleno ordina-
rio de mayo celebrado ayer en el
que dio cuenta de la liquidación

del presupueSto de 2008, el
asunto de mayor calado de los
que abordaron los diputados
provinciales.

El grupo popular, a través de
Juan Antorno Liaño, criticó con
dureza el resultado del presu-
puesto del año pasado al enten-
der que si "una liquidación debe
reflejar la gestión, ésta ha brilla-
do por su ausencia en la provin-
cia".

Menacho resaltó el ahorro de
cerca de 29 millones de euros en
el capítulo de gastos corrientes
que sirvieron para que las parti-
das reservadas a inversiones au-
mentaran en 21,6 millones.

El responsable de Hacienda
destacó además el grado de eje-
cución presupuestaria, que cifró
en un 98% respecto a la partida
inicial de 241 millones de euros
yen un 76% en relación a la cifra
final de 308 millones después de
que durante el pasado año se
añadieran partidas por valor de
67 millones. -.

El portavoz económico del PP
se mostró disconforme con las
cuentas y acusó al gobierno so-
cialista de la Diputación de eje-
cutar sólo. 39 millones de los
67,5 consignados para inversio-
nes. "¿Dónde están las inversio-
nes no ejecutadas?", preguntó
Liaño antes de rememorar a Az-
nar y espetar "iváyase, señor
Menacho!"

Por lo demás, la' sesión se de-
sarrolló por los caUC€Scon los
que PSOE y PP suelen aburrir a
los ciudadanos: cruce decrlticas
y reproches en busca de rentabi-
lidad política, batería de pro-
puestas del grupo popular re-
chazadas por la mayoría socia-
lista, y una del PAque si obtuvo
el apoy", de todos losgrup~s en
la que se insta a la JuMa de An-
dalucía .a que se establezcan
controles "adecu¡¡do~;yáiiles"
para detectar aquellás-vi'viendas
de su parque público que se en-
cuentren sin ocupar y además se
modifiquen los mecanismos ad-
ministrativos necesaríos para su
rápida ocupación por familias
en riesgo de exclusión.

Elpleno tuvo como novedad el
estreno del concejal del PP de
San Roque José Antorno Cabrera
como diputado provincial en
sustitución de Fernando Palma,
nuevo alcalde de esta localidad.

Nuevo rechazo
a la instalación

de parques
eólicos marinos

en Trafalgar

La institución provincial insta
a la Junta a la creación de los

juzgados previstos para 2009

JJ.N./ CÁDIZ

Todos los grupos que compo-
nen la corporación provincial
(PSOE,PP,IVYPA)reiteraron
ayer en el pleno su rechazo ala
instalación de parques eólicos
marítimos frente a las costas
de los municipios de la comar-
ca de LaJanda en apoyo alma-
túfiesto en contra de este equi-
pamiento propuesto por la
Plataforma por la Defensa del
MardeTrafalgar.

Asimismo, instaron al presi-
dente del Gobierno, José Luis
Rodríguez Zapatero, y al de la
Junta de Andalucía, José An-
torno Griñán, a que se pronun-
cien públicamente en contra
de estos parque eólicos mari-

~nos sin el consenso social ne-
cesario.

Por unanimidad salió ade-
lante también una propuesta
ae lU, defendida por José An-
tonio Barroso, por la que la Di-
putación insta al Consejo de
Gobierno de la Junta de Anda-
lucía y a la Consejería de Justi-
cia a la puesta en marcha de la
totalidad de los juzgados pen-
dientes previstos para este año
en la provincia de Cádiz, ya la
ampliación de la planta judi-
cial con seis sedes nuevas que
recomienda elllibunal Supe-
rior de Justicia de Andalucía.
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Pablo Carrasca recibe el saludo de su antecesor, Rafael Camacho, y de Fuensanta Caves, en su toma de posesión.D. s.

En los más de 120 organismos,
unos 55 con participación mayo-
ritaria de la Junta, paralelos a la
Administración, figuran otros
sueldos brutos que, sin llegar a
los emolumentos de Carrasco, sí
superan a los del presidente, se-
gún los datos aportados la sema-
na pasada en el Parlamento por
el diputado del PP-A Salvador
Fuentes.

El director general del Ente
Público de Infraestructuras y
Servicios Educativos percibiría
91.322,49 euros, el consejero
delegado de la Empresa Pública
de Desarrollo Agrario y Pesque-
ro (Dapsa) unos 89.000 euros y
83.000 el responsable de Egma-
sa, empresa dependiente de la
Consejería de Medio Ambiente,
entre otros.

De los 316 altos cargos de la
Junta, unos 140 son del núcleo
de la Administración -conseje-
ros, viceconsejeros, secretarios
y directores generales-, 110 de.
legados provinciales y el resto
pertenece a otros organismos
como agencias, fundáciones o
sociedades públicas.

RANKING SALARIAL
--"p""'t",,,,d''',myel'bo''ci6npro~'
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DirectorgeneraldelaRTVA : . . 139.345"
Presidente del ConsejoConsultivo 108.861
ConSejerosdel ConseioConsultivo 99.305
Presidente de laJunta 81.155' .
Consejeros 70.0"31+4.92Ó()(2}§:<
VlCeCOnsejeros 61.384+4.301(x2) .
Directoresgenerales y asimilados 54.615
Delegadosprovincialesy asimilados 43.161

(') 5..ldo ,n..' en ...os

que la RTVA diferencia entre
cinco niveles retributivos en su
organigrama directivo.

El nivel AOes el del director ge-
neral. El nivel Al, con cuatro
puestos, tiene una retribución ca-
da uno de 98.352,36 euros anua-
les; el nivel A2, con cincopuestos,
92.441,64 euros y el nivelA3, con
nueve puestos, 82.251,24 euros.
En la siguiente escala del organi-
grama, A4, con 62.597,76 euros
serían hasta 25 directivos, para
hacer un total de 44 puestos en el
organigrama de la RTVA,explici-
ta el Gobierno andaluz.

El saldo de los 44 directivos de

esta empresa pública asciende a
un montante total al año de 3,3

millones de euros a percibir de las
arcas públicas. Esta cifra supone
más del doble del simbólico re-

corte de 15 altos cargos aprobado
el martes por el Consejo de Go-
bierno, 1,3 millones de euros, tras
la indicación que el presidente de
la Junta hizo a los consejeros para
la reducción y que fue leída por el
consejero de la Presidencia, Anto-
nio Ávila, en términos de eficien-

cia más que de austeridad. El pro-
pio Ávila descartó que la indica-
ción afecte alos altos cargos de las
empresas públicas.

El director general de Canal Sur
gana un 72%más al año que Griñán
PabloCarrasca cobra 139.345 euros y la retribución del presidente de la Junta asciende a 81.155euros.

La dirección de esta empresa pública percibe 3,3 millones, más del doble de los recortes de 15altos cargos

AntonioFuentes / SEVILLA

Enla nómina de altos cargos de la
Junta de Andalucía, un sueldo
público destaca sobre todos los
demás, presidente incluido. El
director general de la Agencia
Pública de la Radio Televisión
Andaluza (RTVA)y sus socieda-
des filiales Canal Sur Radio S. A.
y Canal Sur Televisión S. A., Pa-
blo Carrasco, percibe una retri-
bución anual por todos los con-
ceptos salariales de 139.345,76
euros. En comparación con la
cuantía que le corresponde al
presidente de la Junta, 81.155,04
euros, sin derecho a pagas ex-
traordinarias y referidas a doce
mensualidades, un 72% más.

El director general de esta em-
presa pública cobra casi el doble
de lo acordado para los conseje-
ros (70.031,89 euros, más dos
pagas extra en junio y diciembre
cada una por 4.920,75 euros) y

19
DIRECTIVOS DE LA RTVA

Es el número de cargos
en el organigrama del ente

público con retribuciones

superiores al presidente'

que los viceconsejeros,
(61.384,93 euros, más dos pa-
gas de 4.310,02).

Losdatos de la retribuciones de
altos cargos de la Junta son públi-
cos y accesibles en las leyes de
presupuesto autonómico, pero
mucho más costoso es conocer los
sueldos de los directivos de las
empresas públicas, ya que son
aprobadas en los respectivos con-
sejos de administración. Estos
cuadros directivos no están obli-
gados a hacer pública la informa-
ción relativa a sus declaraciones
de hacienda ypatrimonio.

Por los sueldos de estos cargos
fue interrogado Pablo Carrasco el
pasado martes, a lo que contestó
que las retribuciones son aproba-
das por el consejo de administra-
ción, de manera que élno es quien
para modificarlos.

Según una respuesta parla-
mentaria a la que tuvo acceso es-
ta redacción, otros 18 directivos
de esta empresa pública además
del director general cobran por
encima del propio Griñán, más
de 82.000 euros. La respuesta
del Gobierno andaluz concreta

REACCIONES

Luis Pizarra
"La reducción es

adecuada y es un

ejemplo para el pprr
Elconsejero de Gobernación y
vicesecretario general del
P50E-A. Luis Pizarro, defendió
ayer como "adecuada" la rees-
tructuración del organigrama
de la Junta y la reducción de 15
altos cargos. A su juicio, eñ tér-
minos de ahorro de recursos

públicos. está "bastante por
encima de algún ejemplo que
pone el PP" como Galicia. Piza-
rro destacó el "criterio de efica-

cia y del.funcionamiento a par.
tir de ahora de las consejerías"

I y, ante las acusaciones de PP e
IU, contestó que "la oposición
nunca está satisfecha con na-

da". Pizarro tuvo respuesta pa-
ra el presidente del PP-A. Javier
Arenas, a quien dijo que "quie-
re hablar de austeridad y no
puede. porque los gastos en
cargos públicos de todas las
comunidades gobernadas por
el PP son infinitamente supe-
riores a los de la Junta".

Esperanza Oña
"El recorte es
ridículo, debería
ser de un 50%"
Laportavozdel Grupo Popular
en el Parlamento andaluz, Es-
peranza Oña. consideró ayer
una "ridiculez" la reducción en
un 5% del número de altos car-

gos en la Administración anda-
luza y dijo que si se hubiera
elevado al 50%, como deman-
da el PP-A, el ahorro económi-
co sería de 13 millones frente a

los 1,3 millones previstos por la
Junta. Oña criticó en rueda de

prensa que la Junta afirme que
esa reducción de cargos no se
hace para ahorrar, sino para
mejorar y facilitar la gestión. In-
sistió en que es "ridículo lo que
ha hecho la Junta en materia

de austeridad", apuntando que
mientras demanda a las fami-

lias que se aprieten el cinturón
en estos momentos de crisis.

se dedica a reconocer "que no
es necesaria la austeridad" en

términos económicos. lo que es
"insultante".
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El equipo preolímpico español, con la ausencia de Rafa Trujilloentre otros regatistas, posa.~n efCEAR Príncipe 'Felipe de Santander.

Tres gaditanosrum,boaLondres
RafaTrujillo,PabloGuitiányJuanManuelMorenOhansidoincluidosoficialmenteen
elequipopreolímpicoespañolqueyatrabajaCOnlos)uegosde2012enel horizonte

Redacción / CÁDIZ

La Real Federación Española de
Vela anunció ayer la composición
oficial del equipo preolímpico es-
pañol de vela de 2009, tras las
pruebas clasificatorias disputa,
das los primeros meses del año.
Un total de 22 tripulaciones com-
ponen la nueva selección nacio-
nal, que esta semana empezó a
trabajar en el CEARPrincipe Feli-
pe de Santander con la mente
puesta en Londres 2012. para
conseguir el pasaporte olímpico
en cada una de las diez clases del
programa.

El equipo está formado por 33
regatistas, de los cuales 21 son
hombres y 12, mujeres. Entre sus

componentes destacan los meda-
!listas olímpicos Rafa Trujillo
(plata en Atenas 2004), Iker Mar-
tínez y Xabi Femández (oro en
Atenas 2p04 y plata en Pekín
2008) yFemando Echávarriy An-
tón Paz (oro en Pekín 2008). Pero
ellinenes~ Trujillo no es el único
gaditano incluido en la selección
nacional, pues junto a él también
preparan el asalto a la cita londi-
nense el portuense Juan Manuel
Moreno (Vistahermosa Club de
Golf)en la clase RS:Xyel capitali-
no Pablo Guitián (CN Elcano) en
la clase Láser Standard. La tema
de regatistas andaluces en el
equipo preolímpico}a completan
las sevillanas Blanéa Manchón y
Marina Alabau, arp.basen,R$:X.

EQUIPO PIUOl.íMPICO ESPAÑOl. 2009
.. 'F.1'!'I:~"!I:C4J
.BlancaManchón .. '~' ..

Marin" Alabau'

~,,,,8i,;...1,Clase RS:X (M) .,..'é:"""",::

Ricky Ojeda, al'Roland
Garros' para cadetes
El gaditano, entre los
16 mejores jugadores del
mundo en el torneo que
arranca hoy en Gerona

Redacción / CÁDIZ

El tenista gaditano Ricky Ojeda,
perteneciente al grupo de alto
rendimiento de la FederaciónAn-
daluza de Tenis, disputa desde
hoy la primera prueba del Future
Slam 2009, prueba que reúne a
los 16 mejores jugadores cadetes
del mundo en cuatro pruebas de
superficies similares a las de los
Grand Slamy la Copa Masters.

Así,el Clubde TenisLlafranc de
Gerona acoge desde el torneo so-
bre tierra equivalente al Roland

Rieky Ojeda.

Garras de la categona, cita a la
que Ojeda llega despu~s de haber
conquistado su segundo tomeo
del Circuito Marca Jóvenes Pro-
mesas. Enesa ocasión el gaditano
superó en la final al castellano-
leonésDavidPérez (6-4y6-3).
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El Cádizse asegura un
hueco en los cuartos
El Cimbis se impone
con claridad al Priego y
hoy buscará el billete
ante el Dos Hermanas

Priego. Clmbi. . . . . . . . . . : 56-69
Dos Hermanas. jaén. . .. .. .. 47-67

~ PF 'pe
2 2 O 127 105
I11'127Ti6
2Tm02Ti2
2 O 2 90 113

Redacción/ CÁDIZ

El Cadiz certificó su presencia
en cuartos de final del Cam-
peonato de Andalucía infantil
de baloncesto tras derrotar

ayer al Adaba por 67-57 y hoy
dirimirá la prímera plaza del
grupo B ante el Cajasol. En el
grupo C, por su parte, el Cim-
bis isleño estrenó su casillero
de victorias derrotando al

Priego por 56-69 y se jugará la
clasificación para cuartos ante
el débil Dos Hermanas.

Huelva- Cajasol. 39-66
Cádiz - Adaba . .. .. . 67.57

CLASIFICACIÓN

ICajasO¡-
2 Cádi,

3 Huelva

4 Adaba

JGPPFPe
2 2 O 14082

.2 2 O 131117
2 O 2 99 130
1 O 1 100149
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Deportes

BALONCESTO

Campanada de Los
Barrios en el 'play-off'
de ascensoa laACIB
El Villa de Los Barrios reinven-

tó en Lugo el tópico de David y
Goliat. Los barreños doblega-
ron por 81-89 al Leche Río
Breogán, uno de los grandes-
grandes de la LEB Oro, en su-
primer partido del play-off de
ascenso a la liga ACB. De est~
forma, los pupilos de Mancho
Femandez acarician el billete
a la Final a Cuatro de ascenso.

BALONCESTO

Adesa'80, primer
finalista del Provincial
de mini masculino
El Adesa'80 batió en el tercer

partido de la serie de semifina-
les al Centro Ingles (96-71J"i
logró el billete para la final del
Provincial de minibasket, don.
de se medira al ganador del
San Fernando-Cabu Ubrique,
que hoy juegan su tercer parti-
do. El play-off final femenino
entre Portuense y Adesa'80 A
arranca el próximo día 30.

GOLF

Lasegunda prueba del
PGA España, desde
ayer en Montecastilló
El campo de golf del BarcelÓ
Montecastillo Resort, en Jerez
de la: Frontera, dio ayer el pis-
toletazo de salida a la segunda
prueba del PGA Tour de Espa-
ña 2009, cita que se prolonga-
rá hasta mañana y en la que es-
taran presentes los mejores
profesionales nacionales,en-
tre ellos el reciente campeón
de España, Gabríel Cañizares.

..
TURF
600.000.euros de

presupuesto para las
Carreras de Sanlúcar

El presupuesto de las Carreras
de. Caballos de Sanlúcar, que

. se celebrarán en dos ciclos el
próximo agosto rondará los
600.000 euros. En la edición
de este año, cuyo cartel anu"
ciador se presentó ayer en San-
lúcar, habrá entre 22 y 24ca-
rreras para caballos de pura
sangre.

VELA

Theresa Zabell, hoy en
el cicl9 'El Deportista
y su Memoria' en Rotj
El Ayuntamiento de Rota aco-
ge hoya las.20:00 horas la oc-
tava edición del ciclo El Depor-
ti$tay su Memoria, cita que Gj;-
ganizada por la Asociación de
la Prensa Deportiva de la pro-
vincia de Cadíz y la Federación
de Periodistas Deportivos'~e
Andalucía homenajeará ala ex
regatista.IheresaZabell.



DESFALCOENLAISLA"Las auditorías internas no tienen ninguna validez a efectos legales", dice el abogado
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PROVINCIA

Aferrados al eBe porque esquien da empleo
Los comités de empresa de Airbus en Puerto Real y El Puerto se concentraron ayerfrente a la
Subdelegación del Gobierno para reclamar la permanencia del Centro Bahiade Cádiz(CBC)y afirmar que
el consorcio de Alestis, de momento, es "una aventura". -PÁGINA22-

El infonne interno del alcalde is-
leño, Manuel Mana de Bernardo,

. no tieneningúnvalorlegalen el
proceso contra los dos funciona-
rios por el presunto desfalco de 7
millones de euros de las arcas mu-

nicipales. La razón, obvia, la ex-
plica José Ignacio Quintana, de-

CÁDIZ

Cáritas recauda
60.000euros en
su campaña
contra la crisis

)

Los gaditanos se han volcado con
el llamamiento de Cáritas para re-
caudar fondos que financien la
ayuda que prestan a las numero-
sas familias afectadas. por la crisis
económica. -PÁGINA 7-

EL PUERTO

LaGaviota
denuncia falta
de accesos en el
recinto ferial
La asociación de discapacitados
La Gaviota señala que durante la
Feria se notó que existe mucho
que denunciar sobre lasbarreras
arquitectónicas, que encontraron
en casi todos los accesos a las ca-
setas. -PÁGINA15-

CÁDIZRecuerda que se hizo en 1912

ElConsorcio ve bien
que se usen cruceros
para suplir los hoteles

CHICLANA"Las pymes no tienen la culpa"

ElAyu.,tamiento asume
las facturas que dejó sin
pagar el cuatripartito

La gerente del Consorcio del Bi-
centenario, María Luisa García,
ve estupenda la idea de utilizar
grandes cruceros para solventar
la falta de plazas hoteleras de la
ciudad durante los grandes even-

tos del Bicentenario. De hecho,

recuerda que ya salió a relucir esta
posibilidad en una de las últimas
reuniones de seguimiento sobre
los actos para la celebración del
Bicentenario en 2012. -PÁG. 5-

La Delegación de Hacienda del
Consistorio chiclanero asumirá el
pago de los 3 minones de euros
que se deben a empresas yprove-
edores yque corre.sponden afac-
turas sin consignar del periodo de

..::::,,::;:::;::;;

gobierno del cuatripanito. Ase-
guran que las empresas no son res-
ponsables del "despilfarro" del an-
terior equipo de Gobierno. El PP
~cha la culpa a la concejala Mari
Angeles Polanco. -PÁGINA 18-

fensor de uno de los dos funcio-

narios acusados. El abogado defi-
nió la auditoría interna encarga-
da por el alcalde como "parcial".
Insiste en que, si les acusan de ne-
varse ese dinero; es imposible que
nadie en el Ayuntamiento no se
diera cuenta. -PÁGINA 12-



--

20 Bahíade Cádiz Rota mfonnaóón
JUEVES 21 DE MAYO, 2009

DEMANDALos vecinos de Costa Ballena habían reclamado mediante firmas un servicio sanitario en el complejo

ElPleno aprueba la cesión al
SAS de un localenCosta Ballena
Ladireccióndelcentro
desaluddeRotaysu
personaldeurgencias
hanvisitadoel lugar--
Todoslosgruposhan
apoyadolainiciativade
cederelequipamiento
paraubicarelservicio

OLGA PRADOS
ROTA

El Ayuntamiento Pleno, en la se-
sión celebrada este miércoles día
20de mayo, ha aprobado por una-
nimidad de todos los grupos po-
nera disposición del ServicioAn-
daluz de Salud (SAS) el módulo
existente en laparcela SL-2de Co...
ta Ballena, para poner en marcha
en este edificio municipal un ser-
vicio de asistencia sanitaria para
los vecinos del complejo.

La propuesta, presentada por
el delegado de Costa Ballena,Je-
súsCorrales, quiere de estaforrna
contribuir junto con el SASa cu-
brir una necesidad muy impor-
tante que reclaman los habitan-
tes del complejo, sobre todo du-
rante los meses de verano, cuan-
do la población de Costa Ballena
alcanza picos de hasta 25.000 ha-
bitantes.

En su exposición, el concejal
de Roteños Unidos,Jesús Corra-
lesexplicó que el rápido desarro-
llo experimentado por el com-
plejo, hizo que quedaran defi-
ciencias en materia de infraes-
tructuras, que tal y como indicó
el delegado "se han ido redu-
ciendo" gracias a la gestión del
Ayuntamiento roteño y el apoyo
de laJunta. En este sentido, Co-
rrales Hernández se refirió a las

NFORMA\:'9N
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Losgrupos políticos apoyaron la necesidad de que se ubique un punto sanitario en el complejo turístico residencial.

obras del cierre del anillo del su-
ministro de agua, o la mejora de
las carreteras que se están llevan-
do a cabo.

Además, expuso otros equipa-
mientos en los que se viene tra-
bajando desde principios de lapa-
sada legislatura yque han hecho
posible hacer realidad en parce-
las dotacionales equipamientos
como el polideportivo, el campo
de fútbol que está contribuyendo
a romper la estacionalidad a tra-
vés de equipos europeos que se
alojan en hoteles del complejo y
entrenan en éstos campos, la es-
tación de autobuses, los hoteles,
o la iglesia.

Para el delegado con esta ini-
ciativd se daría respuesta, sobre
todo en verano, a la necesidad de
equipamiento sanitario, que jun-
to con la educativa, son en estos
momentos los principales aspec-
tos pendientes en este campo.

EQUIPAMIENTOADECUADO

El edificio en cuestión, situado en
primera línea de playa, ydotado
con zona de aparcamientos, ha
sido yavisitado por los directores
del Centro de Salud de Rota ydel
servicio de urgencias del citado
centro, que han encontrado ade-
cuadas estasinstalacionespara ubj-
car el servicio, que los propios ve-

cinos han reclamado a través de

una importante recogida de fir-
mas. )

Por su parte, el portavoz de Iz-
quierda Unida, Manuel Helices,
manifestó el voto a favor de su gru-
po a esta propuesta, si bien apun-
tó que las necesidades de los ve-
cinos de Costa Ballena se cubrirí-

an mejor con la instalación en este
edificio de un servicio de urgen-
cias, en vez de un módulo O, tal Y
como se recogía en la propuesta
inicial, ya que en el caso del servi-
cio de urgencias, éste contaría con
su propia plantilla, y no se tendria
que cubrir con sanitarios del Cen-
tro de Salud de Rota.

FORMACiÓNAuxiliadora Izquierdo.compartió una de sus sesiones

Laedil de Educación sondea los
resultados de la escuela de padres
O,P.
ROTA

La del~gada de Educación, AUXl-
liadora Izquierdo, compartía esta
semana una de las sesiones de tra-

bajo del último grupo de la eM:Uela
de padres y madres celebrada a lo
largo del presente curso 2008/09,
con el fin de conocer las impre-
siones y sugerencias de los padres
y madres participantes.

A! igual que ya estuvo presente
en el inicio de estos grupos, la de-
legada ha querido mantener un
encuentro con este último grupo
previo al acto de Clausura de esta
escuela de padres, en el que la de-
legación de Educación está ya tra-

bajando yque está previsto se de-
sarrolle el próximo 12 dejunio.

De esta forma, Izquierdo tuvo
la oportunidad de escuchar las
opiniones de los pal ticipantes en
esta iniciativamunicipal, que coin-
cidieron en valorar muy positiva-
mente los contenidos y asesora-
miento que les ofrece esta activi-
dad, así como las orientaciones y
pautas de condoctas sobre pro-
blemas cotidianos; del día a día,
que cada padre puede adaptar a
sus propios hijos. Además, la de-
legada también recogió el balan-
ce general que hacían del presente
curso, así como las posibles me-
joras que los propios padres yma-

dres plantean de cara a la próxi-
ma edición.

La iniciativa, que por primer
año se desarrolló en el centro so-
cial municipal, ha contado COIIla
participación de unos 80 padres
ymadres de aIwnnos de Primaria
y Secundaria desde febrero.
. Con elfin de dar cabida a todos
losparticipantes ypoder tratar con
ellos de una manera más concre-
ta los contenidos del curso adap-
tados a la edad de sus hijos se cre-
aron cinco grupos, tres de ellosde
Infantil y Primaria, ydos destina-
dos a padres de alumnos que cur-
san Secundaria, con contenidos
específicos para cada edad.

J

En este sentido, Antonio Peña,
concejal del grupo municipal del
Partido Popular, explicó que en
cualquier caso lo que se pretende
es que la plantilla que cubra esle
servicio sanitario en Costa Balle-
na parta del personal que se con-
trata habitualmente en verano
para dar respuesta a la mayor de-
manda que se produce en zonas
del litoral como la nuestra. Ade-
más, Peña argumentó que Rota
también cuenta con un servicio
de ambulancia para urgencias
compartido para nuestra locali-
dad, Costa Ballena yChipiona.

La portavoz del gmpo sociali...
ta en el Consistorio roteño, En-
carnación Niño, expuso el apoyo
de su partido a esta propuesta que
se realizaa laadministracióII com-
petente, es decir, laJunta de An-
dalucía, para instalar en e~teedi-
ficio un servicio necesario para
asistir a la población flotante de
Costa Ballena en verano.

Para concluir, el alcalde de
Rota, Lorenzo Sánchez, agrade-
ció el apoyo de los gmpos de la
Corporación, y aclaró que pue...
to que el servicio se podría estu-
diar bajo distintasfórrnulas, la pro-
puesta del Ayuntamiento se cen-
trará en solicitar al SASla elabo-
ración de un convenio entre am-
bas administraciones para poder
ofrecer servicio sanitario a los ha-
bitantes de Costa Ballena.

El primer edil reiteró la línea
de colaboración y el esfuerzo del
Ayuntamiento roteño al poner a
disposición del Servicio Andaluz
de Salud este edificio municipal,
ya construido, para que se monte
en él un servicio sanitario que
"consideramos básico yelemen-
tal para los vecinos de Costa Ba-
llena", que lo han solicitado en
reiteradas ocasiones y que final-
mente han lecibidorespuestacon
esta aprobación plenaria.

~~~"'!!1
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La delegada se interesó por las sugerencias y preguntas <lelos padres.
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El 60 por ciento de los colegios
andaluces es de la época de Franco
ElPPdenuncialadramáticasituaciónde la

educacióncon20.000 escolaresen caracolas,

un43%de pueblossinguarderíao un

bilingüismoquesólollegaal7% delalumnado

MERcmESBENfrEz
SEVILlA. No son cifras inven-
tadas. Son datos oficiales ex-

traídos de respuestas parla-
mentarias del propio Gobier-
no andaluz. Ayer fue Esperan-
za Oña, portavoz del grupo
parlamentario popular, la
que enumeró las cifras que de-
jan en evidencia el sistema
educativo andaluz y de las
que la consejera Mar Moreno
tendrá que dar cuenta en su
próxima comparecencia ante
el pleno del Parlamento.

y es que si el nuevo minis-
tro de Educación, Angel Gabi-
landa, dijo al llegar que la si-
tuación de fracaso escolar es

un drama, ayer el PP lo corro-
boró exponiendo las cifras.
Por ejemplo que si la tasa de
abandono escolar está en Es-

paña cifrada en torno al 31
por ciento, en Andalucía sube
hasta el 34 por ciento.O que
las tasas de ese fracaso han

ido aumentando año a año y
lo ha hecho en siete puntos en
los últimos siete años.

Pero además de recordar

que los últimos datos del PI-
SA situaban a Andalucía a la

cola entre todos los países
(a la cabeza de todos ellos se
situaba Finlandia), hay
otras cifras.

Por ejemplo la que habla
que el60 por ciento de los cen-
tros escolares públicos que
hay en Andalucía es todavia
de la época franquista pese a
que los socialistas llevan go-
bernando en Andalucía cerca
de 30 años.

Quizás por eso el PP, que
culpabiliza de todos los ma-
les del sistema al PSOE, tam-
bién recordó las cifras del nú-

mero de alumnos que en es-
te curso están dando sus cla-

ses en aulas prefabricadas o
caracolas. Según los datos fa-
cilitados ayer, hay casi
20.000 alumnos andaluces
en caracolas siendo Sevilla

con más de 4.4465, la pro-
vincía que más niños tiene
en estas construcciones.

En cuanto a la situación de

las guarderías (que desde ha-
ce un par de años también
han pasado a depender de la
consejería de Educación aun-
que antes estaban en Igual-
dad y Bienestar Social), hay
en Andalucía 80.823 plazas
de guardería.

Ello supone que si el núme-
ro de alumnos de entre Oy 3
años es de 380.778, sólo hay
plazas para un 15 por ciento
de los pequeños entre públi-
cas y privadas. Pero además
que hay 300.000 niños de esa
edad cuyas familias no pue-
den conciliar la vida laboral y
familiar.

En cuanto al número de

municipios con guardería, só-
lo el 57 por ciento de los más
de 770 que hay en Andalucía
la tienen lo que supone que
hay cerca de un 43 por ciento
si ellas. En total hay 324 pue-
blos que no tienen guardería
y el 60 por ciento de los pue-
blos sólo tiene una guardería.

Tampoco salen bien para-
das las cifras de la implanta-
ción del programa de bilin-
güismo en la comunidad au-
tónoma.

Concretamente sólo un 18

por ciento de los centros pú-
blicos tiene algún programa
de bilingüismo yeso supone
que esa educación bilingüe
de la que el PSOE ha hablado
sólo llega al 7,3 por ciento de
los alumnos andaluces o a al-

go más de 68.000 del millón
largo que hay en la comuni-
dad autónoma.

Tardará veinte años
En ese sentido, sólo hay 181
municipios andaluces que
tiene algún centro escolar
acogido a estos programas
y que el 77 por ciento no ha
oído hablar del citado bilin-
güismo. Además sólo hay Esperanza Oña

FU'f úRITGA

tres centros en Andalucía

que ofrecen dos idiomas. Al
ritmo actual, según el PP, la
Junta de Andalucía tardará

veinte años en adaptar to-
dos los centros al programa
de bilingüismo.

y de los 88.859 profeso-
res que hay en Andalucía
trabajando en centros públi-
cos sólo un 4,9 por ciento,
unos 4.400 están prepara-
dos para impartir esa educa-
ción bilingüe.

En cuanto a los centros

TIC, los datos ofrecidos ayer
por el PP tampoco son dema-
siado halagüeños. De los casi
3.000 centros públicos sólo
hay 449 que tienen un ordena-
dor para cada dos alumnos
(como prometió Chaves), un
15,53 por ciento.

Otra cuestión es la de las

bajas de los profesores. Se-

«Es un insulto que se recorten
prestaciones sociales))

ciones sociales no se deben recortar nunca, y
menos en tiepos de crisis. El Gobierno ha
mentido flagrantemente, porque aseguró que
no iba a recortar estas prestagiones y lo ha
hecho, especialmente en educación, tecera
edad, dependencia y victimas de violencia de
género», resaltó Oña. «Es un insulto a unos
ciudadanos que están pasando por su peor
momento económico, y es obsceno que en la
actual tesitura económica el gobierno anda-
luz se niege a un verdade~~ plan de austeri-
dad que afecte a sus altos cargos».

La portavoz del grupo parlamentario popular
criticó ayer los recortes en gastos sociales
realizados por el gobierno andaluz en 2009,
y consideró «un insulto» que se escatimen
fondos para estos conceptos «mientras se
mantienen los enormes gastos en dietas,
gastos de representación y protocolo»,
señaló. Para la dirigetne popular, «las presta-

LAEDUCACiÓNANDALUZAENCIFRAS
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ElPSOEcriticala ideade
monopoliodelPP

Laportavozde Educacióndel
gruposocialista,AraceliCarrillo,
criticóayer,a travésdeun
comunicado,alPPporsu«falsa
apuesta»por laeducación
pÚblicay susideasde
«monopolio»paralaenseñanza.
ElPSOEmostró su rechazoa las
declaracionesdeOñay.l§-
reprochóqueseinteresapor
mostrarunaapuestapor la
educación«falsay artificial».
Carrillodijo queOñasólo busca
el desgastede laJuntay afirmó
queelPPsiempretraslada
malosauguriosy que«parece
quelegustaquelasdosasvayan
maly aello ayudancon sus
mentirasenmateriade
enseñanza».

«El PP traslada malos
augurios, parece
que le gusta que las
cosas vayan mal y a
ello ayudan sus
mentiras», dijo la
portavoz del PSOE

gún la portavoz del grupo
popular, sólo se cubre ellO
por ciento de las bajas de
larga duración lo que supo-
ne que cada día entre
25.000 y 30.000 alumnos se
quedan sin profesor.

Con toda esa "dramática
situación», la portavoz del
PPinsistió en la necesidad de
un Pacto por la Educación y
la necesidad de importantes
cambios en las políticas edu-
cativas que pasen por una
mayor dotación presupuesta-
ria.«Si no hay más dinero no
se puede hacer nada», dijo
Esperanza Oña.

Nueva protesta docente contra el cambio
de criterio en la colocación de interinos
Elseguimientode la huelgadeayerosciló
entreel 40% y el 2%segúnfuentesde los
convocantesy laJunta,respectivamente

P.G.
SEVILLA. Un 40% de los pro-
fesores interinos andaluces

secundó la jornada de huelga
de ayer, según indicaron fuen-
tes de las organizaciones con-
vacantes (CC.OO., ANPE,
CSI-F, SADI, USTEA y CGT).
Un porcentaje, no obstante,
que la Administración educa-
tiva cifró en sólo un 2%.

Con esta nueva convocato-
ria, los sindicatos reivindica-
ban, al igual que ya hicieron
el pasado día 13, que conti-
núe la primacía del tiempo
de servicio en la .colocación

de los docentes interinos, al
tiempo que mostraban su re-
chazo al acuerdo alcanzado
en marzo entre FETE-UGT y
la Consejería de Educación.
Dicho acuerdo garantiza que
sólo el actual profesorado in-
terino siga con las mismas
condiciones por las que acce-
dió al sistema; es decir, sien-
do la antigüedad el criterio
que prime en su colocación.
Así, los interinos que tengan
reconocido tiempo de servi-
cio a 30 de junio de 2009,
cuando se trate de maestros,
ya 30 de junio de 2010 para
el resto de cuerpos docentes,
tendrán prioridad para acce-
der a un puesto de trabajo en
régimen de interinidad hasta
que logren la condición de
funcionarios.

Tras la reunión del pasado
viernes de los sindicatos re-

presentados en la mesa secto-
rial de Educación con el vice-

consejero Sebastián Cano, el
secretario general de la Fede-
ración de Enseñanza de CC.
OO., José Blanco, manifestó
ayer la conveniencia de que la
Consejería «asuma la necesi-
dad de contar con un amplio
consenso». Dentro de este

contexto, solicita que se pos-
ponga hasta el año 2011 cual-
quier modificación en rela-
ción con el sistema de coloca-

ción del profesorado interino,
«dado que actualmente existe
un modelo transitorio de acce-

so a la función pública docen-

Nueva manifestación
por el concurso de
méritos

te determinado en la LOE y
-que acaba en esa fecha".

Variasdecenasdepersonas,
todos ellostrabajadoresde la
Junta.volvieronayera
manifestarseante laConsejería
deJusticiay Administración
Públicaparaqueseconvoqueel
concursodeméritospara los
trabajadoresde laJuntade
Andalucía.Estaselasegunda
manifestacióndeestetipo
convocadaporel Sindicato
Andaluzde Funcionarios
despuésdequehacealgunas
semanastras otra movilización
lesprometieranqueelconcurso
seríael15 demayo.Pero.según
SAF,lo quesehizoesedíafue
publicarel cesedel director
generalde FunciónPública.

Lapostura de FETE.UGT
La Consejería, según CC.OO.,
se mostró en la reunión del

viernes "dispuesta a retomar
la cuestión siempre que exis-
tiera un consenso por parte de
la única organización firnlan-
te del acuerdo». En este pun-
to, el secretario general de FE-
TE-UGT Juan Carlos Hidalgo
precisó ayer a ABC que «esta-
mos abiertos a negociar si hay
una propuesta de mejora,
pues no hay sistema perfecto.
Nosotros no vamos a promo-
ver ninguna reunión, habrán
de ser los otros sindicatos quie-
nes lo hagan. En cualquier ca-
so, no estamos de acuerdo
con que sólo prime el tiempo
de servicio en la colocación
de los futuros interinos".

Lajornadade ayer registró concentracionesante las delegacionesprovincialesde Educación RAÚlDOBLADO
---
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IEvolución de la economía española
11 PRODUCTO INTERIOR BRUTO (PIB)

En% - Tasaint.ranual
Tasa iot.rtdm.stral

'990 '992 '993'991

11 GASTO EN CONSUMO
FINAL DE LOS HOGARES
En%- Tasaiot.raoua!

Tasaiot.rtrimestral

5 -, 4,1

~j -,;,0
2
1
o

.-,
-2
-3

-4J I
-5 , 11 111IV 1

2007

Fu,ntO, In,btuto N.don.1 d, .."di",,, (INE).

1994 '995 '998

3,63
2,57

'999 . 2000 2001
1 I

2004 2005 2006

3,96

2007 2008 2009'996 1997

11 FORMACiÓN BRUTA
DE CAPITAL FIJO
En%- Tasa ioteraoual

Tasa iotertdm.stral

6,
~l6,6
O

-2
-4
-6
-"

otO.
-12
-'4

2002, 2003

11 APORTACiÓN AL PIB

En%d.IPIB - O.mondao.cional- O.monda."'eroa

~

~..

'

-2

-4

-6 -
1 11 111IV 1 11 111 'V 1

2007 2008 2009

11 TRABAJADORES OCUPADOS- Eomiles
.. - Tasa ioteranual

'9500 "9.077,7 '9,19',8

19.000

I
, 11111'V 1 11"' 'V 1

2007 2008 2009

18500

'8.000 I!

-3,,
¡

t
-6,0

, 11"' IV , 11'" 'V ,
2007 2008 2009

El PAís

El Gobierno cree que la econoinÍa tocó
fondo en el primer trimestre del año

La caída del PIE,un 1,9%entre enero y marzo, es la mayor en SOaños
El retroceso interanual es del 3%,peor que los cálculos más pesimistas

LUIS DONCEL
Madrid

Una situación siempre se puede
analizar desde puntos de vista
opuestos. El secretario de Estado
de Economia, José Manuel Cam-
pa, eligió ayer el lado más amable
y lanzó un mensaje de moderado
optimismo en su estreno en el car-
go, "Algunos indicadores sugie-
ren que el segundo trimestre no
va a ser tan negativo como el pri-
mero", afirmó, Suena bien: Loma-
lo es que esta comparación parte
de un periodo negro, los tres pri-
meros meses del año, los peores
en medio siglo,

El Bancode España y el propiO
Instituto Nacional de Estadistica
ya.habían avanzado que España
vivió entre enero y marzo un au-
téntico desastre, La caída inte-
ranual del producto interior bru-
to (PID)hasta marzo se queda fi-
nalmente en el 3%,algo más que
el 2,9%anunciado por el INE la
semana pasada, Esta décima de
más se explica por los datos del

sector servicios publicados el pa-
sado lunes, peores de loesperado,

Si la caida en términos inter-
anuales es fuerte, las noticias no
son mejores si se compara con el
último trimestre de 2008. El des-
plome del 1,9%es el más abrupto
desde la época del plan de estabili-
zación que emprendió Francisco
Franco en 1959.

Pero el INEayer no sólo infor-
mó de que el naufragio va a más,
También dio las clavespara anali-
zar las entrañas del PID.Y como
ya es habitual en cada coletazo
trimestral de esta virulenta crisis,
los principales responsables del
desastre son la débil demanda de
las familias, quecedió más del 4%
respecto al primer trimestre de
2008, y la inversión, cuya caída
superó el 13%.Los datos mues-
tran un agarrotamiento en las de-
cisíonesde gasto de hogares yem-
presas, "La actitud de las familias
es racional, ya que nos acercamos
a una tasa de. paro cercana al
20%,Me preocupa más el descen-
so de la inversión empresarial,

que es sinónimo de no recupera-
ción futura. Aqui pesa mucho el
racionamiento crediticio. La re-
ciente mejoria en la financiación
mayorista no se ha notado a pie
de calle, sobre todo en las peque-
ñas y medianas empresas", sostie-
ne Emilio Ontiveros, presidente
de Analístas Financieros (AFI).

El sector exterior, que había
salvado la papeleta en trimestres
anteriores, ha contribuido ahora
mucho menos al crecimiento del
PID. Tanto las importaciones co-
mo las exportaciones intensifican
su contracción.

El flamante número dosde Eco-
nomia arrancó su intervención
con un reconocimiento de lonega-
tivo de la situación, pero enmar-
cándolo en un contexto ,interna-
cional todavia peor. "España de-
crece algo menos que la zona eu-
ro, que cayó un 4,6%",comenzó.
Conmucha cautela, haciendo con-
tinuasreferencias a la alta volatili-
dad de la coyuntura, Campa se
inclinó por la visión Ínás optimis-
ta. Señaló distintos indicadores

-unos datos de empleo de abril
"relativamente positivos"y la bue-
na evolución de los mercados fi-
nancieros y bursátíles- que ha-
cen pensar que la caida del PIE
"puede haber llegado a su punto
álgido", "Como los datos son tan
adversos, es posible que asista-
mos a un frenazo del deterioro,
pero que haya pocas posibilida-
des de recuperación explicita",
responde Ontiveros,

El INEcertifica que el deteriQ-_.
ro de todos los sectores trajo con-
sigo una caída del empleo del 6%
durante el trimestre, lo que se tra-
dujo en la pérdida de 1,14millo-
nes de puestos de trabajo a tiem-
po completo en un año, Es por
esto por loque Ontiveros conside-
ra que aunque el segundo trimes-
tre no sea tan malo, la sangria del
paro continuará. "RaIentizarel rit-
mo de deterioro no equivale a an-
ticipar la recuperación", señala.

Alpresidente de AFIle preocu-
pa lo que denomina "la caligrafía
de la recuperación". Una vez con-
firmado que esta crisis no va a
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tener forma de v, "la pregunta es
en qué momento saldremos de la
panza de la u", señala.

La expectación que había des-
pertado la comparecencia de
Campa no se debía a que presenta-
,fa unos datos más o menos cono-
cidos. En su primera aparición
tras asumir el cargo, tendria que
responder a preguntas sobre sns
opiniones expresadas antes de su
llegada al Gobierno. Porque Cam-
pa está entre el centenar de eco-
nomistas que firmaron un mani-

El desplome del
consumo familiar
y de la industria
ahondan la recesión

"Empezamos
a ver la luz al final
del túnel", dice la
ministra Salgada

fiesta que, entre otras cosas, de-
fendia un contrato laboral único
para luchar contra las deficien-
cias del mercado laboral español,
el que más empleo ha destrui~"
en esta crisis. El número dos-de
Economía saltó, pero en todo mo-
mento sobre una red de seguri-
dad. Campa reiteró que se siente
"cómodo" con esa propuesta,
pero que todo cambio deberá
aprobarse en el contexto del diálo-
go social.

En su primera comparencia
en el Congreso como vicepresi-
denta y ministra de Economia,
Elena Salgada no habló de brotes

)verdes.El protagonismo lo tuvo la
última frase de su discurso: "Em-
pezamos a ver la luz al final del
túnel, y en este caso, no es un tren
que circula en sentido contrario".
No obstante, Salgada matizó en la
Comisión de Economia cualquier
atisbo de euforia al señalar que
"el camino hasta la recuperación
será aún largo". También afirmó
que este año "será muy dificil"y
que "el ajuste de la economia, to-
davia puede durar", informa Íñí-
go de Barrón.

Insistió en la necesidad de to-
mar nuevos rumbos, pero "es el
sector privado quien debe prota-
gonizar la transición hacia un
nuevo modelo económico. El Go-
bierno se limita a crear un entor-
no adecuado. Por eso es necesa-
rio mejorar el funcionamiento de
los mercados para tener una eeo-
nomía más competitiva".

El Ejecutivoecharáa losgestores
delasentidadesqueintervenga
fÑIGODE BARRÓN,Mad~-

En los últimos meses, bancos y
cajas están pidiendo al Gobierno
un plan de rescate de entidades
financieras. Ayer, Elena Salgada,
vicepresidenta y ministra de Eco-
nomia, aprovechó su primera
comparecencia en el Congreso pa-
ra explicar su diseño. "La inter-
vención del Estado supondrá la
remoción de los administradores,

. como ha ocurrido con la CajaCas-
I tilla La Mancha (CCM), donde no

ha sido la asamblea de la entidad
la que ha decidido los cambios",
recordó, Este planteamiento es
más tajante que el de otros Go-
biernos europeos y el de EE UD.

Salgada explicóque se intenta-
rá minimizar el dinero público en
la "reordenación" de la banca,
''Primero deben ser las entidades
privadas las que lideren eLproce-
so, con la ayuda y guía del Banco
de r",paña. Siesta solución no fun.
dona, intervendrían los Fondos
de Garantia de Depósitos. 50]0en

tercer lugar es cuando llegará el
Estado".

La ministra advirtió que so-
bran entidades "y esta sobredi-
mensión es una debilidad del sis-

tema financiero, que provoca que
sea menos resistente a futuro",

Respecto a la posibilidad de otro
caso como el de CCM, apuntado
ayer por el director de Coyuntura
de Funcas, Ángel Laborda, Salga-
da lo negf¡ al decir que "el Banco
dc España 110 ha dado ninguna
señal de que pueda ocurrir",


